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Anfrage zu den Butzbacher Kindergärten 

 

 

 

Die FDP-Fraktion Butzbach stellt zur Vorbereitung der Beratungen hinsichtlich der geplanten An-

passung der Butzbacher Kindergartengebühren folgende Anfrage: 

 

1. Wie viele Kinder besuchen aktuell insgesamt die Butzbacher Kindergärten? 

2. Wie oft sind die einzelnen angebotenen Module derzeit gebucht? 

3. Wie hoch beliefen sich 2016 insgesamt die Einnahmen aus den Kindergartengebühren? 

4. Für wie viele Kinder werden die anfallenden Gebühren derzeit durch den Wetteraukreis 

übernommen? 

5. Für wie viele Kinder gibt es aktuell einen Rückstand in der Zahlung der Kindergartengebüh-

ren? 

6. Wie viele Kinder fallen momentan unter den Rabatt für das erste Geschwisterkind? 

7. Wie viele Kinder fallen momentan unter den Rabatt für das zweite bzw. dritte Geschwister-

kind? 

 

 

 

 

 

 


